



Les défis de l'Europe en débat à Bordeaux

Du lundi 29 janvier au vendredi 2 février 2024, la Ville coorganise avec l'association [Eurofeel](#) la troisième édition des [Rencontres européennes de Bordeaux](#). Ces journées de débats thématiques, rencontres, expositions, concerts, sur les enjeux de l'Europe, sont ouvertes à tous dans divers lieux gratuitement. Programme détaillé sur [bordeaux.fr](#) et [eurofeel.eu](#).

En cette année marquée par les élections européennes, Bordeaux s'associe à l'association étudiante Eurofeel, de Sciences Po Bordeaux, pour proposer divers temps d'échanges et de réflexion sur les grands sujets de l'actualité européenne.

L'Europe à Bordeaux

Au programme de cette troisième édition, des débats publics mais aussi des interventions en milieu scolaire conduites par Eurofeel, une exposition sur la ville de Munich, avec qui Bordeaux célèbrera 60 ans de jumelage en 2024, et un concert festif à la Rock School Barbey. Les Rencontres Européennes offrent un ample panorama de l'Europe à Bordeaux.

Une Nuit de l'Europe consacrée à la biodiversité

Vendredi 2 février à 17h45, au Musée d'Aquitaine, la soirée de clôture abordera les politiques environnementales européennes sous plusieurs angles. Diverses activités et spectacles seront animés par des spécialistes et des jeunes européens. Une conférence sur les engagements de l'Union européenne pour la biodiversité fera intervenir Pierre Hurmic, maire de Bordeaux, Frédéric Le Manach, directeur scientifique de l'association Bloom et Xavier Chevillot, directeur de la Sepanso-Aquitaine.

Eurofeel est une association européenne, apolitique, basée à Sciences Po Bordeaux. Née en 2010 et reconnue association d'intérêt général en 2012, ses objectifs sont d'informer et former les étudiants du campus bordelais à travers de multiples événements et projets ayant pour thématique l'Union européenne et sa diversité. Elle comprend quatre pôles d'activités : Eurosimulations (reconstitution de séances du Parlement européen), Eurostep (course en autostop à travers l'Europe à but caritatif), Idées d'Europe (débats et conférences) et Euroculture (activités culturelles).